



冀北の天地

きほく

綱領
質実剛健
自洛協同
能率増進

No. 05
2022.8.24 発行

野高祭 7月25日(月)～26日(火)

今年度の文化祭は、「Power」のスローガンの下、開祭式からパワー炸裂で盛り上がりを見せました。コロナ禍ということで校内公開のみでの実施となりましたが、文化部各部の趣向を凝らした発表、また学年展示や壁新聞と学級旗制作等、限られた時間の中で工夫を凝らした素晴らしい作品の展示や企画が催されました。カラオケ大会は近年まれに見るハイレベルな戦いで、出演者が歌声で会場を魅了していました。野高祭の様子は本校ホームページからもご覧になれます。



▲生徒全員でクラッカーを鳴らし、文化祭開幕の宣言をしました。

▲クラス展示や家庭科の作品、どれも力作揃いでした。

▲カラオケ大会優勝者の歌声に会場が酔いしれていました。

▲吹奏楽部・演劇部のステージ発表は会場が一体となりました。

▲今回も模擬店は大盛況。早い時間帯に完売したメニューもありました。3年生の皆さん、美味しかったですよ。

中学生の高校体験入学 8月1日(月)

今年度の体験入学は、大雨が降りしきる中、新型コロナウイルス感染症対策に十分配慮して実施しました。昨年と同様に、体験授業の時間を例年より短めにしました。手指消毒及び検温の徹底、全体会でも密集しないように間隔をあけて座席を準備し、体育館の窓を開放し換気をした上で、本校生徒会の生徒が司会進行や中学生の校内引率を行いました。



▲在校生は、自身の学校生活や卒業後の希望する進路のことなど幅広くスピーチしてくれました。

▲体験授業では、短い時間ですが高校の授業の一端に触れることができました。各教科、参加した中学生が興味を持って体験授業を受けていました。

▲全体会では、教務部・進路指導部がわかりやすいスライドで説明してくれました。

SPIセミナー 8月2日(火)～8月4日(木)

就職試験で多用されているSPIの出題形式や解答方法に慣れ、試験に備えることを目標としたSPIセミナーを、青森フィナンシャル・アカデミーの講師の先生方を招いて、3年生を対象に実施しました。暑い中でしたが多くの生徒が参加し、就職試験に向けて準備を進めました。



▲間近に迫った就職試験に向けて真剣そのものです。

野辺地町 高校生短期講座

8月1日(月)～8月5日(金)

野辺地町内の高校2・3年生の希望者を対象に、野辺地町公民館で5日間、主要3教科の進学講習が行われました。普段よりレベルの高い内容でしたが、参加した生徒は集中して取り組んでいました。



学校に関して、質問等ありましたら

野辺地高等学校

(0175) 64・2266

教頭 横濱(よこはま) までご連絡ください

